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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.04.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Erfurt wächst, Wohnkomplexe, überwiegend im mehrgeschossigen Wohnungsbau werden 

regelmäßig über B-Pläne im Stadtrat auf den Weg gebracht. Es besteht aber immer noch der 

Bedarf, auf kleineren Flächen sowohl im geschlossenen Stadtgebiet als auch in Ortsteilen, 

einzelne Ein- oder auch Mehrfamilienhäuser in privater Initiative zu bauen. 

 

Die dabei genannten Flächen sind in aller Regel durch unterschiedliche Planungen für eine 

einfache Baugenehmigung nicht zugänglich. Abhilfe bei städtebaulich möglicher und auch 

gewünschter Bebauung geht nur über entsprechend aufwendige B-Pläne. Vor diesem Hintergrund 

bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

(1) Sind der Verwaltung solche Flächen bekannt und wie viele sind es etwa? 

 

(2) Wie hoch schätzt die Verwaltung die aktuellen Kosten für entsprechende B-Pläne für einzelne 

Häuser ein. 

 

 

 

03.04.2018, gez. i. A. Bimböse   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Dr. Warweg, Fraktion SPD 
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